
第４９３回今別町議会定例会一般質問事項 
 
【６番 小倉潤二議員】 
１．空き家に対する取り組みについて 
要旨①町内の空き家解体に係る補助金について 
要旨②解体工事は適正に行われているのか 

２．町の草刈り業務について 
要旨①町内の草刈り業務が実施されていないようですが作業の進捗状況を伺

います 
要旨②来年度の予定．計画をお聞きします 

 
【１番 綿谷敏明議員】 
１．養殖漁業について 
要旨①もずく養殖について 

２．JR 津軽線代替え交通に伴う JR 東日本への要望事項について 
 要旨①新規駅（バス停）の設置について 

 要旨②蟹田駅階段通路の解消について 

 要旨③通学生の接続交通について 

 要旨④町としての要望はなされたのか 

 

【４番 太田英一議員】 
１．県道 14 号線（小国峠）平坦化について 
要旨①県道 14 号線峠道の新規ルート又は、改善改修案の現状はどのようにな

っているのか 
要旨②JR 東日本と今後の線路敷地利活用等について協議はされているのか 

２．職域職員及び期間雇用職員の福利厚生について 
要旨①被服等の支給、貸与基準と期間についての現状はどうなっているのか 
要旨②期間雇用職員等の賃金体系について明文化されたものは存在するのか 

３．地場産品加工品への支援体制確立を 

 要旨①町内生産品の加工、販売体制について 

 要旨②特産品の復活と今後の支援対策の確立を 
４．高齢者世帯、単身世帯の支援体制について 
 要旨①デイサービス等利用者への支援体制の現状確認 

 要旨②町内移動、買い物支援体制の確立 
 



【３番 本間闘士議員】 

１．綱不知地区のバス回転所について 
 要旨①住民から綱不知地区にあるバス回転所に待合室を設置してもらえない

かという声が届いています。バスの利便性を更に向上させる為にも設置

出来ないか伺います。 
２．インターネットを利用したサービス提供について 
 要旨①先般、視察で訪れた自治体では『見守り機能』、『情報発信』、『防災関

連情報』、『除雪情報』など様々な情報が届けられる端末を各家庭に配付

し持続可能な地域を目指す取り組みをしていました。様々な利点があり、

当町でもこのような取り組みを実施できないか伺います。 

３．各地区のコミュニティー持続について 
 要旨①一部地区において、高齢化に伴いこれまで行っていた町内会の取り組

みや、行事の実施が難しくなってきたとの声が届いています。今後、地

区のコミュニティー維持が難しくなっていく事を想定すると『集落支援

員』の設置などが必要になってくるのではないかと思っていますが、町

として地区コミュニティーの維持についてどのような見解を持っている

のか伺います。 

４．議会のネット配信について 
 要旨①以前も同様の質問をしましたが、議会傍聴人の数には限りがあり、ま

た仕事がある方などは傍聴することが難しいという背景があります。そ

のような声に応える為にも、議会の配信を提案したいが町としての考え

を伺いたい。 

 

【２番 中嶋 惠議員】 
１．大規模自然災害に対する町の備えについて 
要旨①能登半島地震をはじめとする一連の地震と、続発する豪雨災害に対す

る町の防災対策はどうなっていますか 
要旨②各地区の避難場所、避難経路の整備はどのようになっていますか 

２．住宅リフォーム助成制度の更なる充実・活用を 
要旨①東郡の町村で、現在住宅リフォームを実施している自治体の現状をう

かがいます 
 要旨②その自治体の年間予算はどのくらいか。また１世帯あたりの補助金額

はどのくらいでしょうか 
 

 

 



【５番 田中哲也議員】 
１．各種災害について 
要旨①町全体又は各町内会での避難訓練の実施予定はあるのか伺いたい 

２．防災無線について 
要旨①聞こえない、聞きづらい世帯に対しての対応は個別受信機で補ってい

ると思いますが、今後町ではデジタル化タブレット等の対応など考えは

あるのか伺いたい 
３．努力義務による自転車ヘルメットについて 
 要旨①町ではどの様に周知しているのか伺いたい 
 要旨②小・中学生に対しての交通安全対策はどの様に行われているのか伺い

たい 


